

160	UTBM Service communication	Est Républicain	7 octobre 2015
		L'aire urbaine	Ingénieurs - UTBM - USA - Parcours

Parcours Depuis le 1^{er} octobre, Laurent Trincklin est installé aux Etats-Unis

Belfortain du Midwest

LAURENT TRINCKLIN a rejoint les milliers de ses compatriotes expatriés. Depuis le 1^{er} octobre, cet enfant d'Evette-Salbert réside aux USA. Derrière son sourire lumineux, à 24 ans, il affiche une belle assurance. Normal, cet étudiant particulièrement doué exhibe déjà une carte de visite enviable avec le titre d'ingénieur. Sa spécialité : la qualité et la performance industrielle.

Son parcours scientifique a débuté au lycée Follereau et a été conforté par un cursus à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard en ingénierie et management des systèmes industriels de 2010 à 2015. Un parcours jalonné par des stages universitaires ou de perfectionnement en entreprises. C'est ainsi qu'il fréquente la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion de Vaud à Yverdon (Suisse), le cuisiniste Schmidt/Cuisinella à Sélestat comme chef de projet et l'University of Wisconsin-Platteville (USA).



■ Laurent Trincklin prêt pour l'aventure américaine.

Son dernier stage, au sein du secteur médical de l'entreprise Saint-Gobain, l'a conduit dans la petite ville de Portage dans l'Etat du Wisconsin. Apprécié, tant par ses qualités professionnelles que par son sens de l'humain, il a donné entière satisfaction et s'est vu proposer une embauche par Saint-Gobain.

Dernièrement, il était de

passage dans le Territoire de Belfort, pour régler quelques formalités administratives avant la grande aventure américaine. Laurent doit beaucoup à ses professeurs de l'UTBM, qui lui ont inculqué une formation très technique et proche de l'industriel. Il a surtout une pensée pour Myriam Taylor qui lui a apporté beaucoup par ses conseils.